
 

 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

All’attenzione del Sindaco e di tutti i 

Gruppi Consiliari 

 

   INTERPELLANZA 

 

 
                                 OGGETTO: Basta Degrado in via Torino 

 

                                                      PREMESSO CHE 

 

Negli ultimi anni la zona di via Torino ed in particolare l’area adiacente al fast food Mc 

Donald’s è interessata sempre più frequentemente da fenomeni di microcriminalità ed atti 

vandalici.  

 

Ultimamente tali fenomeni si sono acuiti, con l’area del fast food che sempre più 

frequentemente si configura quale ritrovo di ragazzini che recano disturbo agli avventori, 

ai lavoratori ed ai residenti della zona: schiamazzi, risse scaturite per futili motivi e 

disturbo della quiete pubblica sono ormai all’ordine del giorno; 

 

Nelle ore serali il tutto si amplifica e l’area a parcheggio del Mc Donald’s in diversi casi è 

salita agli onori della cronaca come luogo di spaccio: alcuni ragazzi sono stati trovati in 

possesso di stupefacenti, hashish e marijuana, 

 

 

Non mancano i problemi legati al decoro urbano e alla carenza di manutenzione lungo la 

via Torino: la pista ciclabile, in quel tratto, risulta quasi invisibile a causa della segnaletica 

a terra sbiadita; il dissesto dei marciapiedi e della sede stradale rappresenta un problema 

che è potenzialmente fonte di danno per pedoni ed automobilisti. 

 

                                                     

                                                     CONSIDERATO CHE 

 

Il Gruppo consiliare Lega Salvini Piemonte ha promosso la raccolta firme “Basta degrado 

in via Torino” nella giornata di giovedì 22 febbraio e diversi cittadini si sono recati presso 

il nostro gazebo per sottoscrivere la petizione, per chiedere all’Amministrazione:  

 

- più controlli e presidio del territorio; 

- no alla microcriminalità; 

- più decoro urbano e pulizia dell’area. 
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RITENUTO CHE 

 

I residenti della zona meritano di vivere in tranquillità, così come i lavoratori e gli 

avventori del fast food; 

 

 

SI CHIEDE ALLA SIGNORA SINDACA E IN SUBORDINE ALL’ASSESSORE 

COMPETENTE 

- se sono a conoscenza criticità suindicate; 

- di intensificare i controlli ed il presidio del territorio in questa porzione di città, con 

riferimento soprattutto all’area del fast food; 

- di ripristinare il decoro urbano e garantirne la manutenzione. 

 

 

 

 

 

Settimo Torinese, 18/03/2024  
 

 

GRUPPO CONSILIARE LEGA SALVINI PIEMONTE 

 

Consigliere Manolo Maugeri 

 

Consigliere Alessia Titanio 
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